

L'APPEL

25 AVRIL
2024



LA VAGUE LA MARÉE MONTE LE 25 AVRIL !

Rien ne bouge.

Notre administration reste sourde à reconnaître l'ensemble de la DGAC. Aucun détail n'est donné à ce stade, mais on peut lire entre les lignes qu'au contraire, le déséquilibre s'aggrave.

On a tous une raison de se mobiliser demain.

Parce qu'on est **solidaire** de tous ceux qui vont voir leur projets de vie déconstruits
Parce qu'on veut que l'**effort soit réparti**,
Parce qu'on veut défendre le **service public sur tout le territoire**
Parce qu'on ne peut pas mettre un prix sur la **qualité de vie**
Parce qu'on **refuse que les écarts** se creusent encore plus entre les agents d'une même administration
Parce qu'on doit tous avancer dans **la même direction**
Parce qu'on croit qu'il est possible de faire **mieux pour tous et pour chacun**

On a chacun une raison de se mobiliser demain.

LE 25, FO MAINTIENT SON APPEL À UNE FORTE MOBILISATION.

Besoin d'informations ? Des suggestions ? Contactez-nous !

FODGAC.FR

